
Ata 1° Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente 

CODEMA- Rio Paranaíba MG 

Aos  01 (primeiro) dias do mês de novembro 2017 (dois mil e dezessete) às 19h (dezenove horas), 

na Câmara Municipal de vereadores foi realizada a 1° (primeira) reunião do Conselho Municipal  

CODEMA de Rio Paranaíba. Estiveram presentes os seguintes membros efetivos e suplentes. Os 

membros do Conselho foram avisados e convocados, via telefone e por convites. Iniciada a reunião, 

O senhor Alemmar Silva Secretário had doc nomeado representando a Secretaria Municipal de 

Cultura e Esporte Turismo e Lazer, fez a leitura do decreto em questão e deu boas vindas aos novos 

membros que se integraram ao conselho, o senhor Gimisson Aparecido Ribeiro Secretário 

Municipal de Agricultura e Meio Ambiente ressaltou a relevância do trabalho do Conselho para a 

comunidade e as suas ações em prol do Meio Ambiente de Rio Paranaíba, questões importantes a 

serem decididas trabalhadas juntamente com o poder público e entidades e grupos organizados, com 

sociedade civil com a finalidades precípuas de formular e propor as diretrizes, normas, e 

regulamentações da política municipal de meio ambiente, bem como atuar nos processos de 

licenciamento e de sanção às condutas lesivas ao nosso meio ambiente. De acordo com a Lei 

Complementar número (12) do dia 23 de março de dois mil e nove ( 2009) que dispõe sobre a 

política de proteção Conservação e melhoria do meio ambiente e seus fins e mecanismos de 

formulação e aplicação, e altera a Lei 1029/02 e da outras providências. No capitulo (dois)II artigo 

6°(sexto) fica instituído o CODEMA órgão colegiado autônomo, consultivo, normativo e 

deliberativo no âmbito de sua competência e de assessoramento ao poder executivo Municipal, 

instituído pela lei orgânica do município e composto por doze membros e igual ao número de 

suplentes nomeados pelo decreto número (239) duzentos e trinta e nove, assinada pelo Prefeito 

Municipal, Excelentíssimo Senhor Valdemir Diógenes da Silva ficam nomeados os seguintes 

membros divido entre representes do poder público e da sociedade civil organizada por um mandato 

de dois anos, os Titulares: Marco Antônio da Silva Pinto;  Alenmar Silva de Oliveira; Elismar 

Pereira Campos;  Maycon Cristian de Paiva Souza; Gimisson Aparecido Ribeiro; Marcelo José das 

Chagas,  os Suplentes: Sônia Maria Ribeiro;  Andrea Moura de Oliveira Resende;  Júnia Gonçalves 

de Oliveira;  Natany Nogueira Silva; Paulo de Tarso Silva. XXXXXXXXXXX  os Representantes 

da Sociedade Civil: Representantes do Sindicato Rural: Titular: Claudemir Cunha, Suplente: 

Roberto Carlos Resende Silva; Representantes da COPASA/EMATER: Titular: José dos Reis 

Oliveira (COPASA), Suplente: Admilson da Costa e Silva (EMATER); Representantes dos 

Comerciantes e Empresários: Titular: Valter Nísio Andrade Junior, Suplente: Vander Domingues 

dos Santos Junior; Representantes da Policia Militar: Titular: João José Pereira, Suplente: Alvimar 

Adriano Alves; Representantes das Associações de Bairro: Titular: Flávio Caixeta Reis, Suplente: 

Edson Rocha Freiras; o senhor Gimisson Aparecido Ribeiro Secretário Municipal de Agricultura e 

Meio Ambiente disse a todos que não houve nenhum representantes da união sindical dos 

trabalhadores  de Rio Paranaíba apresentou-se o oficio do senhor presidente Ronam 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXX nenhuma indicação da entidade tendo em vista a ausência de 

indicação de representantes formalizada.  ficando assim com cinco membros respectivos suplentes 



num total de vinte um conselheiros(as) no Art. 3º Terceiro. O CODEMA também será o órgão 

colegiado responsável pelo controle social dos serviços de saneamento básico de que trata o art. 47 

da Lei Federal nº 11.445/2007. Dando continuidade o Secretário Municipal Gimisson Aparecido 

Ribeiro perguntou a todos se leram o regimento interno que foram encaminhados por Email e 

copias aos conselheiros(as). Com as respostas afirmativas submeteu-as à votação do plenário. O 

regimento interno do conselheiro foram aprovadas por unanimidade. Logo após, foi realizada a 

eleição para Presidente, Vice Presidente, Secretário e Vice Secretário. Por unanimidade foi 

eleito o Presidente  Marco Antônio da Silva Pinto Vice-Presidente; Valter Nisio Andrade Junior 

Secretário: Alemmar Silva de Oliveira Vice Secretário. Elismar Pereira Campos. Nada mais 

havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que vai assinada por mim, Alemmar Silva de Oliveira, 

que a redigiu e lavrou, e pelos que estiveram presentes na qualidade de conselheiros e participantes 

da reunião. Rio Paranaíba, 1°primeiro de novembro de 2017. 
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